

Le Venezuela plaide pour l'ouverture d'un "dialogue direct" avec les Etats-Unis

Image not found or type unknown

Caracas, 17 août (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, espère qu'un dialogue direct s'ouvrira avec les Etats-Unis, dans le cadre des pourparlers entre le gouvernement et l'opposition de droite entamés au Mexique.

"Qu'un dialogue direct s'ouvre avec le gouvernement des Etats-Unis, nous allons le rechercher, je suis d'accord, nous allons évoquer cette possibilité à la table de dialogue du Mexique, l'ouverture d'un dialogue direct avec le gouvernement des Etats-Unis pour aborder toutes les questions bilatérales", a déclaré lundi Maduro lors d'une conférence de presse avec les médias étrangers, tenue au Palais de Miraflores (siège de l'exécutif).

Le président, qui a exprimé à plusieurs reprises sa volonté de dialoguer avec les autorités américaines, a souligné que le Venezuela est prêt à reprendre contact avec les États-Unis, mais a déclaré que Washington doit laisser de côté "son arrogance, sa haine et son mépris".

Il a également indiqué que le premier point de la reprise des liens entre Caracas et Washington pourrait être le retour des chargés d'affaires des deux pays.

"Si nous mettions un agenda sur la table, nous pouvons mettre le retour des chargés d'affaires, James Story retournerait à Caracas faire son travail, et notre chargé d'affaires retournerait à Washington, c'est le minimum", a-t-il déclaré.

Le dirigeant vénézuélien a ordonné la rupture des relations diplomatiques avec Washington en janvier 2019, après que l'administration de Donald Trump a reconnu l'opposant Juan Guaidó comme président chargé du Venezuela.

La politique étrangère de Washington vis-à-vis de Caracas, principalement à l'époque de Trump, avait pour objectif de faire pression sur Maduro pour qu'il se plie aux intérêts nord-américains. Sur cette voie, les États-Unis. Les États-Unis ont eu recours à toutes les méthodes possibles, qu'il s'agisse de l'imposition de blocus, de menaces de guerre ou d'incitation à des actes de vandalisme et de déstabilisation. Pour l'instant, avec Joe Biden à la Maison Blanche, aucun changement n'a été observé.

Dans une autre partie de ses déclarations, Maduro a exhorté le gouvernement américain, présidé par Joe Biden, à revoir la politique "écrasée" et "vaincue" de son prédécesseur, Donald Trump, et à lever les sanctions imposées contre le Venezuela pour que tous les moteurs économiques productifs du pays bolivarien puissent être activés et garantir la solution de tous les problèmes qui affligent les Vénézuéliens.

Le chef de l'État vénézuélien a souligné que la levée immédiate des mesures coercitives adoptées par les États-Unis est une condition essentielle pour faire avancer les négociations avec le secteur le plus extrémiste de l'opposition vénézuélienne, dirigé par Guaidó.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/267306-le-venezuela-plaide-pour-louverture-dun-dialogue-direct-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba